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健康増進部 議事録 

記録日： 令和 4 年 9 月 15 日 
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開催場所 Web会議 

出席者  理事、部長、部員３名 

欠席者    

記録者  

議題 1 今後の運営方針について 

決定事項 1.健康増進部のミッション確認 

   健康増進部の活動の経緯 

 看護協会の『まちの保健室』活動に協力から始まり 

 看護協会とのパイプを持っている強みのある唯一の部 

 

2.健康増進とは 

 糖尿病など生活習慣病の予防のイメージ 

 入院後、再入院予防の生活支援 

 1次予防:生活習慣病 2次予防:退院後の支援 3次予防:老健等での生活・生きる支援 

 

3.県士会に健康増進部として何を提供できるか 

 ①現場で悩んでいる PTを助けたい 

    ②適切な運動負荷が設定できていないのではないか 

 ③全身状態を考慮しないで運動負荷を決めている、筋力などの断片で判断 

 ④評価の精度を高める 

 ⑤ロングゴールのイメージがない 

 ⑥『この人にとっての健康とは』を考える能力を養う 

 ⑦1 人のケースの『急性期』『回復期』『維持期＝在宅』を追っていくことで、それぞれの

期で見え   

  なかったことが見える 

 ⑧訪問リハビリ系の PTの評価力が低い 



 

 

・キーワード 

 評価できる力 受け取る力がない ゼネラルな視点 健康増進 

 

4.ミッションの提案(理事) 

    全ての住民の全てのライフサイクルにおいて、『健康』な暮らしを支援できる PT を育成す

ること 

    

 ・健康増進部として独自の事業を作る 

 ターゲット層の選定など:年齢・性別・子供・高齢者 

    ゆっくり議論していく必要あり 

 部活動を、楽しく、自発的に行ってもらいたい 

 

5.ミッションを達成するために県士会に何を提供するか (部内意見) 

    3.⑤ロングゴールのイメージがない 

 3.⑥『この人にとっての健康とは』を考える能力を養う 

 3.⑦1 人のケースの『急性期』『回復期』『維持期＝在宅』を追っていくことで、それぞれ

の期で見 

       えなかったことが見える 

 ・若い会員で上記で悩んでいる PT多いのではないか 

・部内で議論していってほしい可能であれば来年度スタートできるように 

・積極的な意見交換で部長を支えて、フレッシュな部に 

・業務過多にならないように現存事業を他に委託しても良い 

・他の部員も入れて整理していくべき 

・下期に部会開催していく 

 

 
 

継続事項  

次回部会 

日時・場所 

日時； 次回 月日時から 

場所； web 

今後の予定  


